Diario **Chañarcillo**

Fecha: 02/10/2024 Audiencia: 66.983 Sección: **ECONOMIA** Vpe: \$89.695 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0 19.138 Vpe pág: \$604.800 Difusión:

14,83%

IMACEC: La actividad económica desilusiona las proyecciones al crecer menos de lo esperado

\$604.800 Ocupación:

Vpe portada:

durante agosto

ste martes el Banco Central de Chile comunicó que en agosto de este año, el Índice Mensual de Actividad Económica (Imacec) creció 2,3% en comparación con igual mes de 2023.

La serie desestacionalizada, en tanto, disminuyó 0,2% respecto del mes precedente y creció 2,8% en doce meses.

El mes registró un día hábil menos que agosto de 2023, precisó el instituto emisor.

Se trata de una expansión menor a la del mes previo, julio, cuando la actividad sorprendió con un crecimiento de 4,2%.

Para agosto los expertos habían estimado una expansión de entre 2,5% y 4%.

El resultado del Imacec de agosto se explicó por el "crecimiento de los servicios y la minería".

En tanto, la disminución del Imacec en términos desestacionalizados fue incidida por el desempeño de los servicios, el resto de bienes y la industria, lo que fue en parte compensado por el aumento de la minería.

El Banco Central agregó que el Imacec no minero "presentó un crecimiento anual de 1,5%, mientras que en términos desestacionalizados cayó 0,5% respecto del mes anterior".

De acuerdo al reporte, la producción de bienes aumentó 2,8% en términos anuales, impulsada por el resultado de la minería del cobre.

La industria también contribuyó positivamente al resultado, destacando la producción de alimentos, en particular, de la industria pesquera.

"En tanto, el resto de bienes cayó 1,6%", indicó

En términos desestacionalizados, la producción de bienes presentó un aumento de 0,2% respecto del mes precedente, resultado que se explicó "por el crecimiento de 2,3%, de la minería, lo que fue parcialmente compensado por el resto de bienes y la industria que cayeron 1,1% y 0,8%", respectivamente.

La actividad comercial presentó un aumento de 3,0% en términos anuales.

El instituto emisor sostuvo que ese resultado fue explicado principalmente por las ventas minoristas y, en menor medida, mayoristas.

"En las primeras, destacaron las ventas en establecimientos especializados de vestuario y calzado, supermercados y farmacias. En tanto, en el comercio mayorista se registraron mayores ventas de enseres domésticos y combustibles", explicó.

Las cifras desestacionalizadas mostraron un crecimiento de 0,7% respecto del mes anterior, incidido principalmente por el comercio minorista.